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Opinião Forti 

Não diga Asfalto

Poucos sabem mas minha participação em veículos de comunicação começou cedo. Eram óbvios outros 
tempos e no final dos anos 80 e começo dos anos 90 a Clube AM, então comandada pelo querido e 
saudoso Pedro Dias bombava na região com programas populares que arraigavam a interação dos 
ouvintes (telefone fixo ou ao vivo mesmo). No comando desta programação estava outro que não está 
mais neste plano, o radialista e comunicador Gilberto Barros.

Dois programas se destacavam: O Xis da Sorte aonde o ouvinte adivinhava onde o radialista teria marcado 
o Xis. Simples que só ele. Acertando ganhava brindes do Rei do Lanche, Mercado Popular, Piva Magazine e 
tantos outros. Mas o case maior se chamava “Não diga Não!”. De forma resumida você tinha que ficar dois 
minutos conversando com o apresentador sobre qualquer assunto. Obviamente não podia dizer Não. 
Mas também não podia se repetir nas palavras em respostas sequenciais. Passando os dois minutos, 
levaria um prêmio. E assim foi por bons anos com ótima audiência. Eu imitava o Pato Donald muito bem 
quando pequeno. Assim minha participação era assídua e o Gilberto aproveitava. Bons e engraçados 
momentos.

Falo do “Não diga Não” porque começamos agora a fase pré-eleitoral de verdade. Candidatos já saíram 
das suas tocas e as campanhas já não são mais tão veladas. E aí que começa a dinâmica do Asfalto. Quer 
enaltecer seus feitos: Asfalto. Quer criticar algo? Asfalto. Quer estabelecer um parâmetro entre dois 
projetos: Asfalto. Quer mandar uma pergunta pro candidato: “E o asfalto da minha Rua”? É claro que eu 
sei da importância de toda a nossa cidade asfaltada, assim como vemos nossa vizinha Gramado (que 
quando convém é citada). Mas você querer desenvolver outros assuntos e todos tomarem o desvio de 
pavimentação parece sim que não se tem outros projetos ou não quer se aprofundar.

Então candidatos, mandatários e coordenadores de campanha. Ajudem os que estão do lado da 
cobertura de uma eleição e querem que vocês se comuniquem bem com o público alvo. Podem falar em 
saúde, assistência social, educação, mobilidade urbana, esporte, segurança pública, infraestrutura, 
turismo, agricultura e tantos outros assuntos pertinentes. Isso também traz dignidade para a população e 
é sim relevante. Do contrário nas minhas entrevistas vou adotar a metodologia do Gilberto Barros!

Política, politicagem e atos politiqueiros

O assunto do Ginásio ganhou novos contornos essa semana. O vereador e Pré-Candidato a prefeitura de 
Canela Marcelo Savi está capitaneando um projeto para implementação de um Ginásio Modular na 
Celulose. Isso é um anseio da comunidade e ninguém mais do que a Folha bateu na importância da 
situação acontecer. Porém, e nossa vida é cheia deles, vamos aos pontos que precisam sim serem 
analisados.

Primeiro é o aditivo celebrado entre CORSAN/AEGEA e a cidade de Canela que terá como contrapartida 
cerca de 9 milhões em caixa para a construção deste espaço que tanto esperamos. Como será 
administrado esse dinheiro, como será feita a licitação para que o Ginásio seja bem construído com tudo 
o que o esportista necessita para fazer bom uso do mesmo? Segundo ponto: Os governantes falaram que 
atualmente as licitações demoram mais para acontecer por diversos pontos que acabaram surgindo. 
Então acredito que o Ginásio não vá ter sua construção de forma imediata. O projeto inicial que foi 
apresentado a comunidade também não foi totalmente aceito.

O Colunista Márcio Diehl quer muito um ginásio, mas já que esperamos uns 40 anos, ele acredita que se 
apressar 2 ou 3 meses poderemos decidir por um projeto que não nos atenda como deveria. E é aí que 
temos que cuidar. O Ginásio vai sair sim por uma questão também política. E para mim está tudo certo, 
sempre foi assim e nunca vai mudar. Mas temos que cuidar para não perdermos algo tão importante por 
pura politicagem e tampouco fazer as coisas de qualquer jeito apenas por atos politiqueiros. O dinheiro 
que está vindo deverá sim ser aceito por todos e o complexo esportivo precisa sair do papel. Ao final que 
a discussão seja útil e que daqui um tempo consigamos ver grandes jogos no novo Ginásio Municipal. O 
esportista de verdade da cidade agradece!
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Serra & Lar Imóveis oferece para locação

Apartamento semi-mobiliado, nº 304, dispõe de 02 
dormitórios (sendo uma suíte), sala de estar, sala de jantar, 
cozinha, banheiro social, área de serviço e box para 01 
carro. Localizado na Rua José Pedro Piva, nº 661, Bosque 
dos Pinheiros, Estrada do caracol, Bairro: Sinoserra, 
Canela/RS. Aluguel: R$ 2.400,00 + taxas.

Apartamento nº 406, torre Azaleia, bloco A, dispõe de 01 

dormitório, e 01 suíte, sala de jantar/estar, cozinha com 
área de serviço, churrasqueira e varanda. Localizado na Rua 
Fernando Ferrari, nº 463, Centro, Canela/RS. Aluguel: R$ 
3.500,00 + taxas. 

Apartamento nº 303, dispõe de 02 suítes com closet e banheiro, 02 dormitórios, banheiro social, sala com lareira, cozinha, 
lavanderia, sacada da frente com churrasqueira, vaga descoberta para 01 carro. 300m² área privativa. Localizado na Av. Júlio 
de Castilhos, nº 377, Centro, Canela/RS. Aluguel: R$ 3.500,00 + taxas.

Apartamento mobiliado, nº 403, dispõe de 04 dormitórios (sendo 02 suítes), 02 banheiros sociais, cozinha, sala de estar, área 
de serviço e sacada com churrasqueira. Localizado na Rua Fernando Ferrari, nº 427, Centro, Canela/RS. Aluguel: R$ 4.000,00 + 
taxas.

Apartamento dispõe de 02 dormitórios (sendo 01 suíte), banheiro social, cozinha, área de serviço, sala de estra/jantar e 
sacada com churrasqueira. Área real privativa 76,97 m². Box para carro de nº 77. Localizado na Rua Oito de Abril, nº 1158, 
Centro, Canela/RS. Aluguel: R$ 4.000,00 + taxas.

Chame no WhatsApp para informações: (54)  99937-6430.
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POLÍTICA

Constantino explica assinatura de aditivo com a 
Corsan Aegea e fala sobre novo Ginásio Municipal e 
despoluição do Arroio Caracol

Prefeito detalhou os assuntos em entrevista ao Portal da Folha

O prefeito Constantino Orsolin voltou a conceder entrevista ao Portal da Folha, falando sobre a assinatura 
do aditivo com a Corsan Aegea e suas contrapartidas, como o novo ginásio municipal, verbas para o 
sonho e foco na despoluição do Arroio Caracol.

O aditivo, assinado em 04/03, prorroga o contrato com a Corsa para a execução dos serviços de 
tratamento e distribuição de água e o tratamento do esgoto cloacal até 31 de dezembro de 2062. Pelo 
contrato, a Corsan tem cronograma estabelecido para atender diretrizes do Marco do Saneamento 
Básico, sendo o principal, 99% da população atendida com esgoto cloacal até 2033, ou seja, em 10 anos.

Entre as contrapartidas, deverá a Corsan Aegea, em três meses, entregar um estudo com a soluções para 
as Estações de Tratamento de Esgoto – ETA do Chacrão, Miná, Parque do Lago, São Luz e Vila Miá, 
posteriormente, em um prazo de 10 meses após entrega e aprovação do estudo, realizar a desativação 
das mesmas e canalização do esgoto para tratamento na ETE Santa Terezinha, por estações de 
bombeamento.

Paralelamente, em seis meses, a concessionária deve entregar estudo com o apontamento das principais 
fontes poluidoras do Arroio Caracol e a solução para este problema, devendo imediatamente iniciar as 
ações que devem culminar com a despoluição do arroio que forma a Cascata do Caracol, principal atrativo 
turístico do Município e do Estado.

Aporte para o Sonho de Natal

Como outorga para assinatura do aditivo, a empresa Corsan Aegea firmou compromisso de repassar R$ 
800 mil em forma de contrapartida e mais R$ 200 mil em forma de patrocínio para o Sonho de Natal 2024. 
Assim, o principal evento de Canela já tem garantido R$ 1 milhão para a sua realização.

Parte do valor já está na conta da Prefeitura e aguarda a chancela da Câmara de Vereadores, através do 
PL 19/2024, para adequação do orçamento e utilização no Sonho de Natal.

Ginásio Municipal

Dentro do acordo com a Corsan, Constantino determinou o valor de R$ 9 milhões para a construção de 
um ginásio municipal de esportes na área da celulose.

Ele explica que o novo equipamento esportivo pode ser terminado com este recurso, sendo que o projeto 
do ginásio será contratado por licitação, no mesmo processo de sua construção. Ou seja, a empresa 
ganhadora da licitação deverá entregar o projeto e a construção do ginásio.

Ainda, o Prefeito disse que a mesma área de terra que pertence à educação, no complexo da Celulose, 
será permutada por áreas que hoje são ocupadas por educandários e são de outras secretarias, citando 
como exemplo a escola da Santa Marta, que está em área da Secretaria de Obras, a do Saiqui e a área da 
nova escola especial, ao lado do Sesi, que estão em áreas da Secretaria de Governo.

Polêmica na Câmara

O prefeito classifica como politicagem a discussão de um assunto já definido pelo Executivo, uma vez que 
a renovação do aditivo com a Corsan e seus termos são de exclusividade do Prefeito, sendo assim, as 
vantagens obtidas e a destinação de recursos não são passíveis de análise pelos vereadores, os quais são 
apenas responsáveis por analisar e votar as leis que alocam esses recursos nas secretarias competentes.

O programa Folha Entrevista vai ao ar neste sábado, pelo Facebook e Instagram @folhadecanela e 
também pelo YouTube do Portal da Folha.

Para acompanhar os programas em vídeo, inscreva-se no Portal da Folha no You Tube e ative o sininho 
para receber as notificações de nosso conteúdo assim que eles forem ao ar: 
https://www.youtube.com/PortaldaFolhaTV
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ENTREVISTA

BOLA BOLA FC - Canela terá equipe na Série Prata da 
Liga Gaúcha de Futsal

O Bola Bola FC vai representar Canela na Série Prata da Liga Sul Riograndense de Futsal (LSRDF).

O presidente da equipe, Everton Rodrigues, o Bola, conhecido por sua atuação com disputas no futsal de 
campo, agora promete uma equipe de futsal formada por atletas da região que representará o município 
de Canela na competição estadual.

Bola esteve na Folha para participação no programa Toco y Me Voy, ao lado do diretor do Departamento 
Municipal de Esporte e Lazer de Canela, Hélio Ecker, e do vereador Marcelo Savi.

O Bola Bola vai mandar seus jogos no Ginásio Carlinhos da Vila, os quais serão disputados nos sábados à 
noite. Na primeira fase do torneio, a equipe canelense irá enfrentar equipes de Pelotas e Santa Maria.

Mais detalhes sobre a equipe e a competição, você confere no programa Toco y Me Voy, que vai ao ar 
neste sábado (13), pelo Facebook e Instagram @folhadecanela e no You Tube do Portal da Folha.

Deputado Camozzato critica postura do Governo do 
Estado ao forçar aumento de impostos

A redação da Folha recebeu a visita do deputado estadual Felipe Camozzato (NOVO), na manhã desta 
quinta (11). Camozatto está na região para o Gramado Summit e abriu um espaço na sua agenda para 
entrevista ao Portal da Folha.

O tema da conversa foi o aumento de impostos proposto pelo governador Eduardo Leite (PSDB), vai 
protocolar na Assembleia Legislativa proposta de aumento da alíquota geral de ICMS dos atuais 17% para 
19%. Leite deseja encaminhar o projeto até sexta-feira (12). A informação foi confirmada em entrevista 
coletiva nesta quinta (11). 

Existe, ainda, a ameaça de que se o projeto não for aprovado, o Estado deverá suspender os decretos 
que retiram incentivos fiscais de uma série de setores da economia gaúcha e também de itens da 
cesta básica.

Camozzato se coloca contra o aumento de impostos por uma série de razões e coloca como alternativa a 
diminuição de despesas do Estado para equilíbrio das contas publicas.

O programa Folha Entrevista vai ao ar neste sábado, pelo Facebook e Instagram @folhadecanela e 
também pelo YouTube do Portal da Folha.

Para acompanhar os programas em vídeo, inscreva-se no Portal da Folha no You Tube e ative o sininho 
para receber as notificações de nosso conteúdo assim que eles forem ao ar: 
https://www.youtube.com/PortaldaFolhaTV
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Pirulito & Chiclete - Por Bethy Schons

Quer seu filho na coluna mais fofa da Folha de Canela? 
Mande para nós pelo WhatsApp (54) 3094-3808

Clique na foto para ampliar

Uma festa que brilha tanto quanto ela! 
~w Lavínia está radiante 

comemorando seus 4 aninhos no 
Planeta Golden, em Gramado! ✨} 

Que essa data especial seja repleta de 
diversão, sorrisos e muita alegria! �v

#Aniversário #4Anos #PlanetaGolden 
#Gramado
æ @danibatfotografia

Selena, a estrela deste ensaio, 
iluminando cada momento com seu 
brilho único. �� 

#PequenaEstrela #EncantoInfantil 
#Selena
æ @grazisestrainfotografia

Um aninho de puro amor e alegria! 
Muriel, que a vida continue te 
presenteando com momentos tão 
doces quanto este. w}�

#UmAnoDePuraFelicidade 
#MurielFazendoHistória 
#PrimeiroAniversário
æ @canelafotoearte

Explorando um mundo de cores e sonhos no jardim encantado 
de Antonella. -✨

#InfânciaFeliz #ExplorandoANatureza #AntonellaEncantada
æ @grazisestrainfotografia

Manu, aos 4 anos, mostrando todo seu estilo e charme! �✨

#FashionistaDesdePequena #EstiloComPersonalidade 
#Manu4Anos
æ @grazisestrainfotografia
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Social - Por Bethy Schons | @bethyschons 

Clique na foto para ampliar

Brilho nos olhos, sorriso no rosto e 16 
primaveras celebradas com estilo! ~✨ 

Parabéns, Isabella Conte Dos Santos, 
por completar mais um ano de vida! 
Que este novo ciclo seja repleto de 
felicidade, amor e muitas conquistas! 
�w

#Sweet16 #Aniversário #ColunaSocial
æ @nathaliabritofotografias

Explorando novos horizontes sobre 
duas rodas! ½� Catiane de Moraes e 

Jonas Brunelli desbravando o charmoso 
Bairro Histórico de Colonia del 

Sacramento, no Uruguai. Uma viagem 
cheia de aventura, cultura e momentos 
inesquecíveis juntos! Îø

#ViagemDeMoto 
#ColoniaDelSacramento 
#AventuraComAmor
æ Reprodução

Um encontro cheio de sorrisos e sabor! 
[� Danibat, Carolina, Ana Maria e 

Fernanda, o time das Mosqueteiras, 
aproveitando um delicioso sorvete no 
coração de Canela! �� Que esses 

momentos de amizade sejam sempre 
doces e inesquecíveis! æ[

#AmigasParaSempre #Sorvete 
#CanelaRS
æ @danibatfotografia

Um momento de pura emoção e amor! �d� Cecília 

chegou ao mundo no dia 04 de abril, trazendo ainda mais 
luz e felicidade para a vida da Evelise! ~q Que cada 

batida do seu coraçãozinho seja um lembrete do amor 
incondicional que a espera neste mundo! Q✨

#Nascimento #BemVindaCecília #AmorInfinito
æ @nathaliabritofotografias

Um momento mágico de expectativa e amor! d,� 

Jonas, Ana Karina, Amans e a fofíssima Nahla estão 
ansiosos pela chegada da pequena Carolina Amanda! ✨

Q Que esse ensaio gestante represente o início de uma 

jornada repleta de felicidade e amor em família! æ-

#EnsaioGestante #Família #AmorInfinito

æ @jeniferlaufferfotos

Quer sair na Social?  Mande para nós pelo WhatsApp (54) 3094-3808
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Stories - Por Renata Willrich

Júnior Maciel, maquiador da cidade de Gramado, foi o 
responsável por exaltar ainda mais a beleza da atriz e 
empreendedora Flavia Alessandra, em sua passagem pela 
cidade que está na programação do Gramado Summit.

Zenaide Port comemora a casa nova da Z Art’s Doce & Café, 
que agora está na Rua Danton Corrêa da Silva, 667, em 
Canela, próximo ao Centro de Feiras. O ambiente acolhedor 
traz em seu menu, delícias para cafés da manhã e 
diferentes momentos.

A jornalista Giuliana Morrone, conhecida por seus trabalhos 
no Grupo Globo, onde atuou por 23 anos, estará em 

Gramado para participar do Connection Terroirs do Brasil 
2024, que acontece de 15 a 18 de maio.

Diretoria da Gramado Parks, Denis Mioli, Ronaldo Beber e 
Lísia Diehl, no lançamento da Varanda Espaço de Eventos no 
resort Buona Vitta da Gramado Parks.

Para marcar os 98 anos do Esporte Clube Serrano, na noite de 27 de abril ocorrerá um jantar-baile. 
O evento contará com a animação ao vivo da banda Musisul e as batidas envolventes do DJ Jeferson, 
garantindo uma noite memorável para todos os presentes. Além disso, o jantar estará sob a batuta 
do Mauricio’s Buffet, prometendo uma experiência gastronômica excepcional. O evento terá início às 
20h.
Mais informações na secretaria do Clube ou pelo whats (54) 99158-9433
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Educação Financeira

2.3 Relação entre planejamento X orçamento

Caro leitor, nós já falamos sobre o que é a importância do planejamento financeiro e também sobre as 
ferramentas que nos ajudam com a organização da gestão, hoje nós vamos falar sobre a relação entre 
planejamento e orçamento.

Falamos muito de planejamento financeiro e provavelmente em algum momento você se deparou na 
internet com conceitos que não tinham nada a ver com planejamento e sim com orçamento financeiro. 
Orçamento, aliás, é uma palavra bastante usada no dia a dia. Acontece quando você convida um amigo 
para um passeio ele responde “tenho que ver se meu orçamento permite”. Muitas pessoas, no entanto, 
pensam que checar o orçamento pessoal é o mesmo que conferir o saldo da conta bancária, o que é um 
equívoco. Os conceitos acabam se confundindo porque cada pessoa faz a sua própria interpretação, 
porém para colocar ordem na casa, gostaríamos de deixar bem claro os conceitos de cada um.

Planejamento financeiro: é a organização e controle do seu dinheiro e tudo que envolve suas finanças. 
Ele funciona como um guia para você ter clareza sobre o que faz com o seu dinheiro ao longo da vida, ou 
seja, ele é amplo.

Orçamento financeiro: é uma ferramenta com a qual o indivíduo registra sua previsão de 
rendas/receitas  despesas em determinado período. Desta forma, o orçamento financeiro é uma parte do 
planejamento.

Já vamos aproveitar que estamos esclarecendo tudo e lembrar que o orçamento financeiro pode ser de 
duas formas, pessoal ou familiar. O orçamento pessoal é quando você coloca apenas as suas 
informações, tanto de receita quanto de despesa. Agora o orçamento familiar diz respeito aos 
recebimentos das pessoas que moram na casa, bem como todas as despesas mensais ou custo de vida, 
se preferir chamar assim— sejam elas ligadas à moradia ou pessoais. Só por essa explicação e pela 
quantidade de moradores já é possível imaginar a confusão que pode surgir caso as contas não sejam 
devidamente organizadas e divididas, certo? E já vai uma dica de ouro, o ideal é definir uma pessoa que 
ficará responsável pelo controle financeiro, mas isso não impede que os demais participem, questionem 
as decisões e ajudem a manter tudo em dia.

Para cada especialista em educação financeira possui um modelo de orçamento financeiro, temos 
aqueles que costumam utilizar o bom e velho caderno e existem aqueles que gostam de usar o 
computador e para isso temos o queridinho Excel. Não importa em qual lugar você vai fazer, importa 
mesmo é que você faça!

FOLHA DE CANELA | 11 DE ABRIL DE 2024 | PÁGINA  11



ESPORTE

Verba para novo ginásio municipal vira 
polêmica em Canela
Opinião dos partidos de oposição mobiliza esportistas e transfere rodada da 3ª divisão

A posição dos partidos de oposição de Canela, PSDB e PDT, na sessão da última segunda (8), tem 
mobilizado os esportistas canelenses. Na Câmara, foi apresentado um projeto de lei para recebimento do 
recurso de R$ 9 milhões, que será utilizado para a construção do ginásio na área da Celulose.

Nesta sessão, PDT e PSDB, através de seus vereadores Vellinho e Carmen Seibt, não quiseram votar o 
projeto no dia, alegando pouco tempo para se inteirar do assunto e que o tema deveria ser analisado com 
mais calma.

Por outro lado, atletas e dirigentes de diversas equipes estão se mobilizando para ir à próxima sessão da 
Câmara. Eles entendem que o Esporte já esperou muito tempo para ter este recurso e que o assunto 
deveria ser tratado com mais agilidade dentro do Legislativo.

Ainda, os esportistas devem cobrar dos vereadores a manutenção dos R$ 9 milhões para o ginásio, sem 
propostas de dividir o recurso com outras áreas. A mobilização foi tão forte, que, a pedido das equipes, o 
DMEL teve que transferir a 8ª rodada da 3ª divisão, prevista para segunda (15), para a terça (16), um 
pedido dos desportistas para que pudessem estar na sessão.

A Folha de Canela entrou em contato com os partidos, pedindo sua posição oficial sobre o tema, a qual foi 
enviada através de suas assessorias e transcrevemos na próxima página, na íntegra.
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ESPORTE

POSIÇÃO DO PSDB SOBRE O PL 19/2024 - Ginásio Municipal

O PSDB é favorável que Canela tenha um ginásio de esportes municipal, bem como a toda e qualquer 
ação que beneficie o esporte.

Diante do exposto prioriza que absolutamente todo o processo que envolva a “coisa pública” siga a 
legalidade, impessoalidade, moralidade, publicidade e eficiência, dessa forma com tempo justo para 
análises técnicas, para que não crie posteriormente maiores transtornos a comunidade de Canela como já 
ocorreram com outros projetos como o próprio “pórtico” da cidade que nunca pode ser concluído até 
hoje.

Desta forma, defende que o projeto tramite de forma adequada para garantir a higidez jurídica necessária 
e no mérito entende que a classe esportiva merece todo apoio, o qual está chegando atrasado pelo 
governo atual, tendo em vista que o governo está no seu final.

Com diálogo e responsabilidade poderemos construir uma cidade melhor que valorize o esporte 
verdadeiramente.

POSIÇÃO DO PDT SOBRE O PL 19/2024 - Ginásio Municipal

O PDT de Canela recebe com bons olhos o pedido do jornal Portal da Folha para emissão de opinião sobre 
o Projeto de Lei nº19, mas, infelizmente, no tempo exíguo concedido de apenas duas horas, não 
conseguiríamos reunir a Executiva do partido e vereadores do partido para tratar de um projeto com 76 
folhas que entrou na Casa Legislativa há apenas 3 dias.

O que o PDT destaca é que é sim a favor de um ginásio em Canela, pois não existe nenhum e, ainda, 
inclusive defendeu publicamente como uma das alternativas para o atual local do Centro de Feiras. Certo 
é que, sem a leitura do projeto e com aprovação no afogadilho, o PDT sequer teve acesso e talvez nem 
exista projeto de execução do suposto ginásio, sendo que eventual aprovação assim no escuro não 
parece interessar a maioria da sociedade.

O partido entende que deliberar e aprovar o projeto sem conhecimento pelos vereadores para receber R$ 
9.800.000,00 que virão a ser liberados nas mãos do governo Constantino com uma suposta promessa de 
construção de ginásio no bairro celulose seria temeroso em razão do baixo resultado de entregas deste 
governo, em razão do histórico de corrupção deste governo, a condenação de improbidade administrativa 
do prefeito em primeira e segunda instância no caso do tornado e em razão das falsas promessas feitas 
para a sociedade já com mais de 5 anos como prometendo construir a escola Tio Beto, no Canelinha ou a 
Escola Rodolfo Schlieper no Sesi ou a pavimentação da rua Dr. Ruy Viana da Rocha, desde 2020.

O PDT destaca que o projeto deve ser lido pelos vereadores e pelas comissões e não atropelar os ritos por 
quem sequer lerá uma linha do projeto. O PDT destaca que não há notícias de que exista licenciamento 
ambiental para realizar esta obra, que é um requisito sem o qual a obra não acontece, o que revela 
possível politicagem com esse projeto de lei por parte do governo e seus líderes.

Ainda, o PDT de Canela tem dúvidas quanto à possibilidade jurídica de realizar a construção do ginásio 
naquela área, conforme dúvidas levantadas na entrevista ao vivo do prefeito Constantino ao Portal da 
Folha. O PDT também se vê obrigado a questionar porque desses R$ 9.800.000,00 apenas R$ 800.000,00 
vão para o Sonho de Natal, sendo o maior evento do Município e correndo da forma como ocorreu no 
ano passado.

O PDT entende que existem demandas mais urgentes na cidade para esse ano, como a Páscoa, que sem a 
iniciativa privada ficou à mercê de não ocorrer, e as incertezas e silêncio sobre a realização da edição do 
Sonho de Natal deste ano. Por fim, sempre necessário destacar as palavras do presidente da Câmara de 
Vereadores quando em entrevista ao Portal da Folha afirmou que não faz parte da cartilha do governo 
Constantino, o esporte e a cultura.
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CIDADE

Após duas rodas, equilíbrio marca o Grupo 
A da terceira divisão de Canela
Del Trago (foto) e União Rancho Grande foram os vencedores desta quarta (10). Veja os próximos 
jogos

O Campeonato Municipal de Futsal – 3ª Divisão, de Canela, teve rodada com quatro jogos, nesta quarta 
(10). Pelo grupo A o Dependientes Del Trago venceu o Boleiros por 4 x 2. Magrão (2) e Padilha (2) 
marcaram para o Del Trago, Gustavo e Jackson descontaram para o Boleiros. O goleiro Léo do Del Trago e 
o ala Gustavo foram expulsos.

Na sequência, União Rancho Grande derrotou o Rio Branco por 3 x 0, com gols de Jonas, José e Maicon. 
Assim, o Grupo A, único a ter todas as equipes com duas partidas, ficou com a classificação embolada, 
tendo União Rancho Grande e River nas primeiras colocações com 6 pontos, seguidos por Sonho Olímpico 
com 4, Del Trago com 3, Águia, Boleiros e Rio Branco com 1 e o Bayer Moleque que ainda não pontuou.

No terceiro jogo da noite, o Santa Catarina estreou com derrota na competição, perdendo por 3 x 2 para o 
GDE DBZ. Diego, Marcos e Tiago estufaram os cordéis para o GDE, enquanto Júlio e Talison descontaram.

Santa Catarina

Após Amigos do Brasil empilhou 6 x 0 no Deixa Que eu Chuto, determinando o placar mais elástico da 
competição, até o momento, com gols de Leandro (2), Marlon (2), lucas e Maicon.

Nesta quinta (11), entram em quadra, a partir das 19h, no Ginásio Carlinhos da Vila, M. São Rafael x JÁ 
Futsal, MB Sports x Estrangeiros, MV Futsal x Atalanta/São José e Certinho Evento x Futibas de Terça.

Na sexta (12), com transmissão ao vivo do Portal da Folha, Real Matismo encara Os Guri da resenha, Garfo 
& Bombacha estreia na terceirona contra o Atlético Canelense, Mercenários pega o Âncora e o Galera da 
Estevão enfrenta o Totteham/Monterrey.

A Prefeitura de Canela disponibiliza o link https://copafacil.com/terceironacanela2024 para 
acompanhamento de resultados e informações do Campeonato.

Para acompanhar as transmissões ao vivo, inscreva-se no Portal da Folha no You Tube e ative o sininho 
para receber as notificações de nosso conteúdo em vídeo: https://www.youtube.com/PortaldaFolhaTV
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CIDADE

Canela apresenta melhor série sem crimes graves dos 
últimos 10 anos
Há sete meses sem homicídio, é a melhor marca desde que os índices começaram a ser 
controlados

Alto índice de resoluções de crimes graves e melhor série histórica sem crimes contra a vida dos últimos 
10 anos. Este é o momento que vive a segurança pública de Canela.

As mortes violentas estão relacionadas a prática dos crimes de homicídio, feminicídio, latrocínio e lesão 
corporal seguida de morte.

O último homicídio registrado no Município ocorreu em 11 de setembro de 2023, quando Roni Inácio de 
Oliveira foi morto a tiros dentro do próprio supermercado, no bairro Ulisses de Abreu.

O caso, relacionado ao tráfico e uma disputa passional, foi solucionado rapidamente pelas forças de 
segurança, com rápida resposta da Brigada Militar e da Polícia Civil. A investigação foi fechada em 12 de 
dezembro do mesmo ano, com a prisão de dois acusados pelo crime.

São sete meses sem crimes contra a vida, o que faz deste período o melhor desde 2013, período em que 
Canela registrou diversos homicídios, a maioria relacionada ao tráfico de drogas.

O índice de resolução destes crimes, no Município, é de 98,63%, restando apenas um caso em aberto. 
Foram 73 homicídios no período de 10 anos, com 72 resoluções. Apenas um caso, de fevereiro de 2021, 
ainda não foi encerrado, mas segue em andamento.

Segundo o delegado Vladimir Medeiros, responsável pela DP de Canela, este momento é o resultado do 
trabalho da Polícia Civil e da Brigada Militar, que, juntas, têm excelentes resultados na região.

“Nenhuma ocorrência grave fica em aberto, nenhuma”, reforça Medeiros.

Recentemente, em 9 de março, completaram três anos da prisão do grupo responsável pelo latrocínio do 
contador aposentado Antônio Ide Cavalli, que havia sido vítima de roubo seguido de morte em 9 de 
dezembro de 2020. O Kia/Sportage foi encontrado completamente queimado no município de Parobé, 
com os restos mortais da vítima carbonizados no que sobrou do veículo. A prisão dos responsáveis 
aconteceu três meses depois. Um dos acusados foi preso no centro da cidade, a 30 metros da casa da 
vítima.

Neste processo já há condenação e manutenção das penas pelo Tribunal de Justiça. Medeiros diz que este 
foi um dos casos mais difíceis enfrentados em Canela, mas com rápida resposta da PC, utilizando 
inteligência e apuradas técnicas de investigação para chegar aos responsáveis.

“Nenhuma ocorrência grave fica em aberto em Canela, nenhuma”, reforça o delegado.

Crimes contra a mulher são fortemente combatidos

Outro bom número da segurança em Canela é o baixo índice de feminicídios. O último caso registrado no 
Município aconteceu em 9 de junho de 2021, quando uma mulher de 50 anos morreu baleada ao tentar 
defender o filho do padrasto, no Bairro São Luiz.

Ainda existem muitas ocorrências de violência contra a mulher, em Canela, mas os números mostram 
melhoras neste sentido. O Delegado Vladimir destaca que os números de ocorrências registrados 
também são um bom sinal do momento vivido na cidade.

“Havia um tempo que não tínhamos a notificação dos casos de violência doméstica, eles eram silenciosos, 
nós não ficávamos sabendo. Hoje, com a Lei Maria da Penha, com a Casa Vitória, com o trabalho da rede 
de proteção, com os grupos de apoio, as mulheres têm perdido o medo e a vergonha de registrar 
ocorrência. Ao mesmo tempo que sobem as notificações, diminuem os números de casos graves e os 
autores são responsabilizados”, conclui Medeiros.
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Pão de Judá

AFASTADOS DO CRIADOR!
BLOG DA TV MENORAH
 www.tvmenorah.com.br/blogdatvmenorah 

Hoje, a ênfase da ciência médica está voltada para o mal de primeira grandeza da sociedade humana que é a depressão. Entretanto, a 
depressão é resultante do distanciamento do homem de seu Criador, pois, no livro de Gê-nesis, Deus disse: "Criou Deus, pois, o 
homem à sua imagem, à imagem de Deus o criou; homem e mulher os criou" (Gênesis 1:27). Esse texto está carregado de notícias 
misteriosas, pois fala-nos, com autoridade, da fonte da nossa criação. Isso, por si só, estabelece uma ligação de dependência total 
entre o ser criado e o Criador.

Então, se o homem se afastar de Deus, ele não terá a vida em si. Quando você se observa diante de um espelho, você vê a sua 
imagem. Mas, se você se afastar do espelho, sua imagem não será mais reproduzida e você não poderá mais fazer os ajustes 
necessários em sua aparência. O mesmo ocorre quando nos afastamos do nosso Criador, começamos a sofrer deformidades em 

nosso caráter, pois, se bebemos de fontes amargas, expressamos coisas amargas.

O profeta Jeremias escreveu o que Deus disse acerca do povo judeu: ¨o meu povo fez duas maldades: a mim me deixaram, o 
manancial de águas vivas e cavaram cisternas, cisternas rotas, que não retêm as águas¨. É interessante como a história se repete! 
Deus criou-nos, para que fôssemos íntimos dEle, para que, em um relacionamento diário com Ele, recebêssemos revelação do Seu 
amor, do Seu cuidado para conosco. Deus desejou que, em toda e em qualquer necessidade sentida, fôssemos supridos por Ele. 
Contudo, o valor pessoal humano foi estraçalhado e deturpado pelo social deste mundo que está carente do amor de Deus. O 
homem está sem o suprimento de suas ne-cessidades. Devido às emoções deformadas e desequilibradas, o homem levan-tou falsos 
deuses para si, como por exemplo, ego, pedras, animais, imagens, símbolos exotéricos, pessoas, árvores, dentre outros falsos deuses. 
Essas coisas estão ocupando o lugar do Criador no coração humano.

Em João 4:14, está escrito: "aquele, porém, que beber da água que eu lhe der nunca mais terá sede; pelo contrário, a água que eu lhe 
der será nele uma fonte a jorrar para a vida eterna". A depressão somente será curada por meio da intimidade com Deus.

Chegue perto de Deus agora. Faça essa oração em voz alta, medite, leve luz para sua casa e sua família!

FAÇA ESSA ORAÇÃO

"Oração Combater a depressão"

Amado Pai Celestial, chego a Ti por meio do Teu filho Jesus Cristo e, pelo poder do Teu sangue redentor, confesso que fui negligente 
por todo esse tempo em que não cri e não confiei no Teu poder de salvação e libertação.
Peço perdão por todos os pecados conscientes e inconscientes contra Ti. Em nome de Jesus Cristo, Teu Filho, peço que me liberes 
perdão pelos pecados que cometi. Limpa-me, Senhor! Purifica-me no Teu precioso sangue.

Senhor Jesus, peço que faças uma cirurgia espiritual e troques o padrão mental enganoso em minha vida. Muda e renova, Senhor, a 
minha mente.

Asperge Senhor, Teu sangue, no centro da minha alma e me livra, agora, das correntes trevosas da depressão, em nome de Jesus. Eu 
autorizo o Senhor Jesus Cristo a amarrar todos os maus espíritos e levá-los para onde Cristo determinar, e que não voltem nunca mais 

em minha vida.

Eu, agora, uno-me a Cristo pelo Seu precioso sangue e entrego minha mente ao poder de Cristo Jesus. Senhor Jesus, derrama o Teu 
precioso Espírito, para curar as feridas emocionais em minha alma e me capacita a perdoar os ofensores.

Te agradeço em nome de Jesus Cristo.

Amém.

Acompanhe a programação online da RÁDIO MENORAH, no programa O SAL DA TERRA direto de Canela/RS, de segunda a 
sexta, das 13h às 14h ao vivo, pelo Facebook @programaosaldaterra1
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Cursos de Qualificação e Aperfeiçoamento
Gestão Financeira de Condomínios (EaD síncrona)
4 e 11 de maio
Sábados, das 8h às 12h

Estudos Avançados em Procedimentos Especiais (EaD síncrona)
4, 11, 18 e 25 de maio
Sábados, das 9h30 às 13h30

Práticas no Direito de Família (EaD síncrona)
11 e 18 de maio
Sábados, das 8 às 17h

Práticas no Direito de Família (presencial)
11 e 18 de maio
Sábados, das 8h às 12h

Modulação da Flora Intestinal em Pacientes Oncológicos submetidos ao Tratamento com 
Imunoterapia (EaD síncrona)
7 de junho
Sexta-feira, das 18h às 22h

Mediação de Conflitos e Advocacia (EaD síncrona)
22 e 29 de junho
Sábados, das 8h às 17h

Dietas Plant-Based: Futuro da Preservação e do Tratamento de Doenças Crônicas? (EAD síncrona)
6 de setembro
Sexta-feira, das 18h às 22h

UCS SÊNIOR (Matrículas contínuas)

Dança Como Forma de Manter o Corpo Ativo
Segundas-feiras, das 14h às 15h30
Quartas-feiras, das 14h às 15h30

Fotografia Digital
Quintas-feiras, das 14h às 16h

Vida em Movimento
Segundas-feiras, das 17h às 18h30

Escrevendo Narrativas Breves (EaD síncrona)
Segundas-feiras, das 14h às 16h

Cérebro Ativo
Terças-feiras, das 14h às 16h

Coral UCS Sênior Hortênsias
Presencial
Quartas-feiras, das 14h às 16h

ESPECIALIZAÇÃO

Direito Processual Penal Contemporâneo Aplicado
Presencial digital-síncrono
Abril de 2024 a junho de 2025
Sextas-feiras, das 18h30 às 22h30 e, aos sábados, das 8h às 12h (eventualmente sexta de tarde)

Especialização e MBA em Gestão Estratégica de Pessoas
Presencial digital-síncrono
16 de abril
Terças e quintas-feiras, das 18h30 às 22h30

Gestão de Empreendimentos Turísticos
Presencial digital-síncrono 
13 de maio
Segundas e terças-feiras, das 19h30 às 22h30
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10 x Vladimir Medeiros

10 x Vladimir Medeiros

Essa semana quero fazer uma singela homenagem a um dos caras que eu mais admiro entre as pessoas 
que movimentam Canela: o delegado de Canela, Vladimir Medeiros.

Medeiros completa, semana que vem, 10 anos de atividades em nosso Município, tempo no qual mudou 
a visão da comunidade sobre a Polícia Civil, transformando o órgão em um dos que a comunidade mais 
confia, senão o que mais confia.

No cumprimento do trabalho policial, a DP de Canela é excelente, com técnica e inteligência, atua em 
todas as áreas, desde o combate ao tráfico ao combate à corrupção. Nos crimes graves, crimes contra a 
vida, os números são excelentes, trago uma matéria especial na edição desta semana sobre estes 
números.

E, apesar do baita trabalho do “delegado”, é a pessoa Vladimir que se destaca, através de sua percepção 
da necessidade de ação social.

Nós, aqui da Folha, fomos parceiros em algumas, como a campanha Fazer Canela Feliz, durante a 
pandemia, que arrecadou e distribuiu alimentos, itens de higiene e brinquedos. As ações de final de ano 
nos bairros são sempre lembradas e, agora, a DP Canela se associa a outros órgãos para auxiliar, por 
exemplo, os alunos da escola Barão do Rio Branco, no Saiqui.

Lembro do primeiro caso de homicídio de 2014, também o primeiro caso grave que Vladimir conduziu 
logo após sua chegada em Canela. Um feminicídio, onde a vítima, após ter sua casa arrombada, foi morta 
e teve seu corpo queimado, depois de ser enrolada em um tapete.

Nesta pauta, às 2h da manhã, Vladimir quase me deu voz de prisão. O delegado não me conhecia e eu 
não conhecia ele, claro, estava invadindo a cena do crime para fazer fotos. De lá para cá, pude 
acompanhar o trabalho da polícia em dezenas de casos graves e só aumentou o respeito da equipe da 
Folha pela equipe da Delegacia de Polícia de Canela

Tem algumas passagens que meio que já viraram lenda, como o caso da prisão de traficantes que se 
embrenharam em um esgoto, os agentes passaram o dia correndo atrás dos criminosos, fizeram a prisão 
já ao anoitecer e quando chegaram na DP, o delegado encomendou um Xis para a equipe. Medeiros 
então perguntou se os presos estavam com fome e pediu um lanche para eles também.

Canela ganhou muito com a chegada de Medeiros que escolheu Canela para trabalhar e morar, há 10 
anos atrás. Fica aqui o registro deste colunista e da Folha de Canela. Aí que eu me refiro!
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O Ginásio Municipal e Câmara Secreta
Atletas, representantes de time e torcidas prometem lotar a Câmara na próxima segunda

Quem acompanha a política municipal sabe que a coisa menos importante é o que acontece na sessão da 
Câmara, no espaço entre o “Invocando as graças de Deus” e o boa noite, de despedida. A coisa é decidida 
antes, nas reuniões de comissões, nos corredores, nas bancadas, aonde a maioria da população não tem 
acesso nem transmissão pela internet. Na sessão, todos já sabem o que vai acontecer, as decisões rolam 
nas conversas secretas da Câmara.

Antes de entrar no assunto do título, quero dizer que recebi algumas ligações e mensagens dizendo que 
Vellinho Pinto e Carmen Seibt não mereceram, pelas suas trajetórias políticas, a posição que os coloquei 
na minha última coluna.

Pois bem, quanto ao Vellinho não sei, pois não tive acesso aos bastidores, mas quando à Dona Carmen 
quero dizer aos leitores que é uma pessoa pela qual possuo enorme carinho e admiração. Tive a 
oportunidade de trabalhar com ela por dois anos na Assistência Social. Sei de seu caráter e de sua 
preocupação com a comunidade.

O que ela não merece, na minha opinião, é ser pressionada nos bastidores da Câmara a defender um 
fraco argumento político partidário, mas, são coisas da Câmara secreta, né?

O Ginásio Municipal e os bastidores

Circula, na rádio corredor, que parte dos partidos de oposição, PDT e PSDB, querem discutir melhor o 
assunto Ginásio. Acham prematuro e politiqueiro iniciar logo a obra, ainda mais para ser terminada este 
ano.

Ainda, que alguns entendem que os R$ 9 milhões destinados ao ginásio poderiam, em parte, ser 
revertidos para outras áreas.

Esportistas irão à Câmara na segunda

Os esportistas de Canela prometem lotar a Câmara na próxima segunda (15), quando o PL 19, que trata 
do recebimento dos R$ 9 milhões será discutido.

Eles afirmam que, atualmente, a estrutura é precária e que a obra, pelo grande número de atletas e 
competições na cidade, é prioritária, por este motivo, quanto antes contarmos com um ginásio, melhor.

Assim, na visão deles, os vereadores deveriam ter celeridade no assunto, tratando os projetos 
relacionados ao ginásio como urgência. Além disso, vão solicitar que seja mantido todo o recurso 
proposto pela Prefeitura, sem emendas vazias que possam retardar a construção do novo ginásio.

Governo garante que obra inicia este ano

A Prefeitura garante que a obra inicia este ano e que, se o trâmite na aprovação dos projetos for rápido na 
Câmara de Vereadores, talvez possa ser entregue ainda dentro de 2024.

A oposição acredita que isso é politiqueiro e quer debater mais o assunto. Para eles, quem esperou até 
agora pode esperar mais um pouco.

Para os esportistas, quem esperou até agora, tem pressa e quanto antes melhor.

Quem viver, verá.
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Publicidade Legal

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO

Pelo presente, fica notificado (a) Histórias Incríveis Sociedade Simples Ltda, inscrita no CNPJ 
sob o nº 04.383.555/0001-10, de que na data de 16/03/2024 foi lavrado contra si a Notificação 
para Pagamento de Multa e Auto de Multa nº 001/2024 em face da constatação da(s) seguinte(s) 
Irregularidade(s): deixar de executar ou opor-se a execução de medidas sanitárias que 
visem à prevenção das doenças transmissíveis e sua disseminação, a preservação e 
manutenção da saúde, por não eliminar possíveis criadouros do mosquito Aedes Aegypti, 
segundo relatório da Vigilância Ambiental, tendo havido infração, aplico ao autuado a 
penalidade de MULTA, em conformidade com o artigo 10, inciso(s) VIII, da Lei Federal n° 6.437, 
de 20 de agosto de 1977, combinado com a Lei Estadual 6.503/72 art. 10 e 13, ficando notificado 
que, em conformidade com o artigo 30, da referida Lei, terá um prazo de 15 dias para, 
querendo, apresentar recurso perante a Vigilância Sanitária da Secretaria Municipal da Saúde de 
Canela, localizado à Rua João Pessoa, 622, Centro, CEP: 95680-000, Canela – RS.

Maristela da Rosa
Fiscal Sanitário – Matr. 8576

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTO DE INFRAÇÃO Nº 88/2023

A Prefeitura Municipal de Canela, Estado do Rio Grande do Sul, República Federativa do Brasil, 
nos termos do art. 3º do Decreto Municipal nº 7.662/2017, através do Secretário Municipal de 
Meio Ambiente e Urbanismo, FAZ SABER a todos que vierem ou dele tiverem conhecimento, 
especialmente a João Maria Pereira, CPF nº 739.***.***-04, que nos autos do Processo 
Administrativo nº 2023/17408, pelo Auto de Infração nº88/2023, no dia 18/12/2023 foi autuado 
por infringir os artigos 47, 53 e 66 do Decreto Federal nº 6.514/2008, e os artigos 1°, 2°, 14, 21 §4° 
e 22 §1°, I da Lei Municipal nº 4.393/2019. Por se encontrar o autuadoJOÃO MARIA PEREIRAem 
local incerto e não sabido, fica ele devidamente NOTIFICADOdos termos do Auto de Infração nº 
88/2023 para no prazo de 20 dias apresentar DEFESA nos termos da lei, e apresentar PRAD no 
prazo de 60 dias nos termos da lei. Os prazos fluirão após 05 dias da publicação do presente 
edital.Nada mais. Dado e passado nesta cidade de Canela, aos 11 dias do mês de abril de 2024.

Leandro Pereira Heidtmann
Secretário Municipal de Meio Ambiente e Urbanismo
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EDITAL DE NOTIFICAÇÃO PRÉVIA Nº 80/2023

A Prefeitura Municipal de Canela, Estado do Rio Grande do Sul, República Federativa do Brasil, 
nos termos do art. 3º do Decreto Municipal nº 7.662/2017, através do Secretário Municipal de 
Meio Ambiente e Urbanismo, FAZ SABER a todos que vierem ou dele tiverem conhecimento, 
especialmente a Leandro Rodrigues da Silva, CPF nº 072.***.***-30, que nos autos do 
Processo Administrativo nº 2023/14268, pelo Auto de Notificação Prévia nº80/2023, no dia 
02/10/2023 foi notificado por infringir o artigo 53, parágrafo único do Decreto Federal nº 
6.514/2008, e os artigos 22 e 24 da Lei Municipal nº 4.393/2019. Por se encontrar o 
notificadoLEANDRO RODRIGUES DA SILVAem local incerto e não sabido, fica ele devidamente 
NOTIFICADOdos termos da Notificação Prévia nº 80/2023 para no prazo de 30 dias 
apresentarProjeto de RFO nos termos da lei. Os prazos fluirão após 05 dias da publicação do 
presente edital.Nada mais. Dado e passado nesta cidade de Canela, aos 11 dias do mês de abril 
de 2024.

Leandro Pereira Heidtmann
Secretário Municipal de Meio Ambiente e Urbanismo

EXTRATO DO EDITAL Nº 10/2024 
CONVOCA OS INATIVOS PARA REALIZAR PROVA DE VIDA – em 2° Chamada

Estará publicado no mural do Departamento de Gestão de Pessoas e site oficial do Município , o 
Edital nº 10/2024, que Convoca em Segunda e Última chamada, os inativos a comparecer, no 
prazo de 15 a 24 de abril de 2024, das 8h às 11h e das 13h às 16h30min, nos dias úteis, exceto 
nas tardes de terças e sextas-feiras, sob pena de suspensão do pagamento do benefício de 
complementação de proventos de aposentadoria ou pensão, no Departamento de Gestão de 
Pessoas da Secretaria Municipal de Gestão Pública do Município de Canela, localizada na Rua 
Dona Carlinda, n° 455, Centro, neste município, para realizar o recadastramento de 2024 (Prova 
de Vida).

Canela, 11 de abril de 2024. 

Constantino Orsolin 
Prefeito Municipal
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EDITAL DE ALTERAÇÃO DE PREGÃO ELETRÔNICO 08/2024

Registro de Preços para aquisição de mudas de flores – arbustos, compostos orgânicos, adubo 
químico NPK e formicidas, a serem adquiridos de forma fracionada pelo período de 1 (um) ano. 
Data 24/04/2024 às 9h. O edital está disponivel no site www.canela.rs.gov.br, informações 
poderão ser obtidas no Departamento de Licitações e Compras, na Rua Dona Carlinda, 455, 
Canela/RS, através do fone (54) 3282 5100 / 3282 5124 ou através do e-mail 
licitacoes@canela.rs.gov.br e/ou pregao@canela.rs.gov.br.

Canela, 12 de abril de 2024.

Constantino Orsolin
Prefeito Municipal

RENOVAÇÃO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO
JOÃO L MANEA EIRELI

CNPJ 06.018.037/0002-04

Torna público que requereu à Secretaria Municipal de Meio Ambiente de Gramado a Renovação 
da Licença de Operação 038/2020- SMMA, para a atividade de Fabricação de Móveis, Sem 
Tratamento de Superfície e Com Pintura (exceto a pincel), CODRAM 1611,30, localizado na 

Estrada para Linha Bonita, nº 50, Bairro Mato Queimado – Gramado, CEP 95670-000.

João Luiz Manea
Responsável legal

Zago Assessoria Jurídica e Consultoria Ambiental
Av. Osvaldo Aranha, 450, sala 06, Centro, Canela-RS

(54) 3278-1506 / (54) 9 9980-9501
E-mail: zagoconsultoriaambiental@gmail.com
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